



LE MESSAGER CANADIEN

DU

SACRÉ-CŒUR DE JÉSUS

Vol. I

MONTRÉAL, MARS 1892

No. 3

SŒUR THÉRÈSE DE JÉSUS

I



LE 22 novembre dernier, à 6 h. du matin, mourait dans la paix et la joie du Seigneur, en la soixante-septième année de son âge et la quarante-huitième de sa vie consacrée à Dieu, au service des pauvres, des malades, des aliénés, la Sœur THÉRÈSE DE JÉSUS.

Elle naquit à Saint-Hyacinthe, le 3 décembre 1824, et reçut, le même jour, la grâce du baptême avec le nom de Cléopée.

Son père, Jean François Têtu, notaire, et sa mère, Cécile Chabot, ne négligèrent rien pour donner à leur chère enfant une éducation soignée. Aux leçons de vertu, qu'elle reçut au foyer domestique, succédèrent bientôt celles du pensionnat. C'est aux religieuses de la Congrégation de Notre-Dame, à ces Mères de l'enfance au Canada depuis deux